



**6. Mai 2022**

Ihr Ansprechpartner Frau Till  
Telefon +49 8638 959-246  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail [Stephanie.till@waldkraiburg.de](mailto:Stephanie.till@waldkraiburg.de)

### **Aktuelle Corona Regelungen für den Besuch des Rathauses**

Ab Dienstag, 3. Mai entfällt die Maskenpflicht in allen städtischen Gebäuden. Dies betrifft neben dem Rathaus auch das Haus der Kultur und das Haus des Buches.

Termine müssen weiterhin vereinbart werden. Dies ist auch kurzfristig und außerhalb der Öffnungszeiten möglich.

#### Die wichtigsten Telefonnummern im Überblick

**Vermittlung** 08638 959 0

**Aufsuchende Sozialarbeit** 08638 959 2160

**Bauamt** 08638 959 270

**Einwohnermelde-, Pass- und Wahlamt** 08638 959 106

**Gaststätten** 08638 959 127 (oder 227)

**Gewerbe** 08638 959 126 (oder 226)

**Renten** 08638 959 210

**Soziales** 08638 959 211

**Sozialer Wohnungsbau** 08638 959 262

**Standesamt** 08638 959 223

**Stadt Waldkraiburg**  
Rathaus, Stadtplatz 26  
84478 Waldkraiburg  
Telefon +49 8638 959-0  
Telefax +49 8638 959-200

**Öffnungszeiten**  
Rathaus  
Mo–Fr, 8–12 Uhr  
Do, 8–18 Uhr  
oder nach Vereinbarung





# Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



**WALDKRAIBURG**  
***DIE STADT.***

**6. Mai 2022**

Seite 2 von 2

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südstoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist.